

ゲートボール協会夏季大会



8 / 30

今年で協会結成20周年を迎えた北村ゲートボール協会主催による、第19回北村ゲートボール協会夏季大会が開催されました。チームごとに息の合ったプレーを随所に見せ、熱戦を繰り広げながら、交流を深めていました。

納税貯蓄組合総会



9 / 2

北村納税貯蓄組合連合会の総会が改善センターで開催され、40年間連続納期内完納をされた豊正東納税貯蓄組合の表彰があり、代表の櫻岡安雄さんが表彰状を受けました。

コウライキジ放鳥



9 / 15

獣友会北村部会(鈴木英夫会長)の皆さんは、9羽の元気なコウライキジをふれあい公園に放鳥しました。会員の皆さんには大きくなるよう願いを込めながらコウライキジを放ち、会員の手を放れたキジは次々と元気よく秋の青空に飛び立って行きました。

保育所園児がイモ掘り体験



9 / 20

中央保育所の園児によるイモ掘りが、北村農業試験圃場で行われました。畑からはイモを掘り当てた時の子どもたちの元気な声が聞こえてきました。大きくてゴロゴロしたイモを掘りだして、袋いっぱいに詰め込んでいました。

第14回おもちゃんヨイショまつり 9月3日

今年も稻刈り体験ができました



いもちゃんヨイショまつり（秋の収穫祭）が農業試験圃ふれあい農園で行われました。当団は札幌の新琴似子ども会と北村の子ども会の子どもたち約110名が青空の下、農作物の収穫に汗を流しました。畠では大きく実ったタマネギやトウキビ、そしてゴロゴロ出てくるジャガイモの収穫、稻刈りも体験することができ参加した皆さんは、楽しみながら収穫していました。収穫が終わり、お昼はトレーニングセンターで昼食を食べ、ゲームなどで交流を深め、楽しい一日を過ごしました。

でん田ガーデン稻刈り集会 9月20日

収穫のよろこびを実感



総合学習の一環として、「稻刈り集会」が小学校前の田でんガーデンにて行われました。当初9月14日に予定されていましたが、天候不良のため20日に順延となりました。20日は秋晴れのもと、道具の使い方などについて久保進さん（中央3）から説明を聞いてから、まず5・6年生の子どもたちが、うるち米（ほしのゆめ）を刈り、その後3・4年生も一緒に、もち米（はくちょうもち）を刈りました。みんなで協力しながらきれいに稻を刈り、はさ掛けをしました。